
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月４日）　　  

                                                                             　　　５－１

  ONE for ALL ふくしま　　　　　　　１３番　　　　　　　　山　　口　　洋　　太 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課 

   一　いわき医療圏の課題について              

   

　１　県民の命は平等か、県の考えを尋ねたい。 保健福祉部長 保健福祉総務課 

   

  　２　急性心筋梗塞や脳梗塞の救急医療体制の地域差につい 〃 地 域 医 療 課

   て、県はどのように認識しているのか尋ねたい。

   

  　３　県立医科大学の第４期中期目標における成果指標のうち 総 務 部 長 私学・法人課

  「県内医療機関からの医師派遣依頼への対応率」を８４パ

   ーセント以上とした理由について尋ねたい。

   

  　４　県立医科大学におけるいわき医療圏の医療機関からの医 〃 〃

  師派遣依頼への対応率について、これまでの実績を尋ねた

   い。

   

  　５　県立医科大学に対し、医師が不足しているいわき市内医 保健福祉部長 医療人材対策室

  療機関への医師の派遣を求めるべきと思うが、県の考えを

   尋ねたい。 

   

  　６　知事は、いわき医療圏の課題にどのように取り組んでい 知 事 地 域 医 療 課

   くのか尋ねたい。 

   

   

   

   

  

  

  

  

 

 

 


